

GIVET

8^e canicross : un très bon cru

Les participants au 8^e canicross de Fromelennes, sont unanimes : l'épreuve de cette année a été nettement plus dure que celle de 2004.

CINQUANTE-ET-UN équipage (chien et maître), étaient au départ pour la 8^e édition du canicross de Fromelennes, ce dimanche 1^{er} mai. Parmi eux, le champion de France senior en titre, le champion de France vétérans, mais aussi le champion de Belgique, vice champion d'Europe, également d'autres grandes pointures, tel, le givetois Eric Lemaire et son braque allemand « Surf », meilleur chien de France de canicross.

C'est dire, si l'épreuve 2005 a été relevée et la lutte serrée.

En atteste le classement où l'on trouve le champion de France vétérans en seconde position et Eric Lemaire en 4^e position à une minute du second.

Eric Lemaire explique « le parcours était plus dur et plus long que l'an dernier, en particulier avec une grimpée, située un kilomètre après le départ. Pour ma part, c'est la 6^e épreuve de la saison et donc mon chien est bien rôdé ».

« Tout au long, le chien donne le maximum de lui-même et on ne peut pas lui faire donner plus. Avec une chaleur comme ça a été le cas, ça rendait le parcours d'autant plus dur. Justement, pour permettre aux chiens de se rafraîchir, de nombreux points d'eau avaient été installés tous les 1,5 km et ce, sur tout le parcours d'une longueur de 5,5 km ».

Peu de parcours comme celui-là

Jérôme Gaubert, partage le même avis. Il est le champion de France senior de Canicross et court avec Tina, un pointer de 3 ans « C'était dur, le parcours ajouté à la chaleur, rendaient la course difficile ». Jérôme a été sacré champion de France au mois d'avril à Onzain (Loir et Cher). « Je suis venu à Fromelennes, pour la première fois. C'est un parcours très technique et très sélectif, où toutes les qualités sont réunies. Il s'agit d'un très beau parcours, pour un vrai canicross. On y trouve tout ce qu'il faut pour une bonne épreuve ».

« Néanmoins, il faut être dans son bon jour, pour réaliser un bon résultat (Il s'est classé second). Ici, vu la diversité du terrain, le chien ne s'ennuie pas, on n'éprouve jamais de lassitude. Il est vraisemblable que j'ai l'intention de revenir, tellement c'est un bon parcours et je me suis bien plu. Il



Le point d'eau était le bienvenu avant comme après l'épreuve.

n'y a pas beaucoup de courses qui offrent un pareil parcours ».

Benoît Deleplace est pour sa part, champion de France Vétérans, entendons par là, qu'il est dans sa 40^e année. « C'est ma seconde année de participation à cette épreuve. Le parcours est magnifique. On ne s'y ennue pas du tout. Pourtant, cette année ça a été différent de l'an dernier, en raison du soleil et de la chaleur. Mais c'est un réel plaisir de venir ici ».

Un réel plaisir

De toute part, on entend que des éloges de la part des connaisseurs. Tout au long de l'après-midi, les courses se sont succédé. Elles étaient 5 au total. Après le canicross avait lieu le canicyclocross. Le chien tire le vélo chevauché par son maître. Là aussi, c'est vraiment du sport. Ces deux courses sont l'affaire des adultes.

Mais il y avait aussi, le canicross enfants, le canicyclocross

enfants, ces deux dernières catégories pour les 7-14 ans, sur 1.800m et le babycross, pour les moins de 7 ans, sur

200 m. Bernard de Fromelennes même la remis

La valeur n'attend le nombre d'ann

Paul 22 mois, a lui aussi, participé au babycanicross, dont il était le cadet. Il a couru avec son père et leur chien Tina.

Il n'était pas n'importe quel cadet pour autant. Il est en effet, le fils du champion de France Seniors 2005. « Faut bien commencer un jour », souligne sa maman.

Ce jour-là, c'était sur le parcours de Fromelennes, mais, que nos lecteurs se rassurent. Le parcours était limité à 200 m.

Paul 22 mois, au babycanicross.



Eric Lemaire et son chien Surf à la ligne d'arrivée.

